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第３回四国中央市水道事業経営審議会会議録 

 

日  時  平成 25 年 12 月 4 日（水） 13 時 30 分～14 時 30 分 

場  所  四国中央市水道局 村松庁舎 3 階会議室 

出席委員  曽我孝志、石川雅博、川口吉勝、加納茂紀、鈴木信雄、 

善家久隆、野尻欣子、馬木美佐子、吉見竜児 

欠席委員  村上泰史 

理 事 者  星川 隆、石川 茂、棚橋英和、星川 宏、鈴木敏弘、高橋育夫 

事 務 局  高橋哲也、石村佳史、佐々木奈美 

傍 聴 者  1 名 （報道関係者 1 名） 

 

 

１. 開会 

○曽我孝志 会長 

  開会挨拶 

○星川隆 水道局長 

  挨拶  

 

以下、曽我孝志会長が議長となり、議事を進行。 

 

２. 議案 1 四国中央市水道ビジョンの改訂について（諮問） 

 

○議長 

    「水道ビジョンの改訂について」新たに意見はないか？ 

  ○事務局 

    委員から指摘のあった訂正箇所について説明 

○加納委員 

    「業務指標」の解釈について等質問。 

  〇事務局 

    「業務指標」についてだが、全国標準の指標を基準にし、それより高ければ「良

い」ということである。 

    A、B、C の評価は市独自の評価である。 

  ○議長 

    事務局より提案していただいた資料をベースに市長へ答申書を提出するというこ

とでよいか？ 

  ○委員 

    了承。 

  ○事務局 

    今後のスケジュールについて説明 

（市長へ答申書提出後、タウンコメントを募り、その後改訂版を公表する。 

    平成 26 年 3 月予定。） 
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３. 議案 2 「その他」について 

○事務局 

  消費税率改定に伴う水道料金の改定及び経過措置について説明。 

  〇議長 

    市民への周知はどのような形で行うのか？ 

    検針表には水道料金体系などは表示していないのか？ 

  ○事務局 

    していない。市の HP や窓口への問い合わせになる。周知は他の公共料金と一緒 

   に市報でお知らせする形になるのではないかと考えている。 

   

    次期審議会委員について、委員へ留任の要請。 

 

 

 

 

〇議長 

  閉会挨拶 


